



Irá con su mamá al Centro Espacial Nacional de Leicester

El viaje soñado de Felipe: la última postulación lo convirtió en el representante magallánico rumbo a Inglaterra

» Compartió con sus compañeros y docentes de la Escuela Especial de Lenguaje Rayito de Luz la grata noticia.

La perseverancia de una familia y el compromiso escolar de un niño de seis años hicieron posible un premio único: Felipe Lastra Ojeda, alumno de kinder en la Escuela Especial de Lenguaje Rayito de Luz, emplazada en Avenida Salvador Allende 01120 de Punta Arenas, fue elegido como ganador regional del concurso nacional "Haz que Despeguen", organizado por la Fundación Educacional Oportunidad, que distingue la asistencia destacada en la educación parvularia. Viajará acompañado de su madre a inicios de 2026 al Centro Espacial Nacional de Leicester, en Inglaterra.

El anuncio oficial se realizó esta semana, y de inmediato la historia de Felipe comenzó a llamar la atención. La madre del pequeño, Maricela Ojeda Reyes, manifestó que no fue un logro fácil: "Este era el tercer año que lo postulábamos y también la última oportunidad, porque a partir del próximo año ya pasa a primero básico. En vacaciones de invierno nos llegó un correo informando que estaba preseleccionado, pero nos pedían comprobar que tenía más del 90% de asistencia. Cuando las clases volvieron supimos que había alcanzado un 98%, y ahí fue la confirmación definitiva. Fue un momento de mucha alegría para toda la familia".

Un viaje con destino al espacio

El premio contempla un viaje con todos los gastos pagados

» "Felipe va a conocer otra cultura, otro idioma, y tendrá la posibilidad de compartir con niños de otras regiones del país", afirmó su mamá

al National Space Centre en Leicester, Inglaterra, uno de los museos científicos más reconocidos de Europa, que combina exhibiciones, planetarios y simuladores con actividades pensadas especialmente para niñas y niños de 3 a 5 años. En ediciones anteriores, el destino había sido el Centro Espacial Kennedy en Orlando, Estados Unidos, pero este año la Fundación optó por cambiar el rumbo para ofrecer nuevas experiencias.

"Para nosotros el cambio de lugar no es tan relevante, porque finalmente es un premio, y donde sea, será significativo. Felipe va a conocer otra cultura, otro idioma, y tendrá la posibilidad de compartir con niños de otras regiones del país", subrayó su mamá.

El itinerario está cuidadosamente planificado. La salida está programada para el 20 de enero de 2026 desde Santiago. Tras un vuelo a Londres, el grupo -compuesto por los 16 ganadores nacionales y sus apoderados- tendrá una jornada de recorrido panorámico por los lugares más emblemáticos de la ciudad. Lue-



Felipe Lastra Ojeda, al centro de la fotografía, junto a sus profesoras y compañeros.

go viajarán hacia Leicester para visitar el Centro Espacial durante un día completo. Posteriormente volverán a Londres, donde los esperan dos jornadas con actividades sorpresa: la Fundación adelantó que habrá visitas a museos, parques temáticos y otras atracciones culturales.

El propio Felipe recibió la noticia con entusiasmo. Destaca que le dio alegría, pero explica que a él le gusta su jardín y que le gusta ir a clases. Su madre contó que, además, el premio despertó en él un nuevo interés: "Ya está con ganas de aprender inglés. Este viaje le abre puertas

a otros intereses a su corta edad, y eso como mamá me emociona mucho".

La Escuela Rayito de Luz: 13 años formando

Felipe cursa su educación parvularia completa en la Escuela Especial de Lenguaje Rayito de Luz, que este año cumplió 13 años de funcionamiento al surponiente de la ciudad. El establecimiento, que actualmente atiende a 59 estudiantes en dos jornadas, trabaja con especialistas en lenguaje y recibe a niños desde los tres años con necesidades de apoyo en su desarrollo

comunicativo.

La educadora diferencial Marisol Avila Haro resaltó el logro de su alumno, agregando que Felipe ingresó con tres años, en nivel medio mayor, y siempre tuvo una asistencia muy buena.

Se trata de una comunidad educativa que cuenta con especialistas permanentes en lenguaje, como fonoaudiólogas y educadoras diferenciales con mención en trastornos del lenguaje. El foco es atender desde los tres años a niños con dificultades comunicativas, como fue el caso de Felipe, quien ingresó a nivel medio mayor y hoy finaliza kinder. /LPA

Gowanko Lorenz